

Acabamos de garantizar el apoyo de las Fuerzas Armadas: Gutiérrez Luna

El diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, emitió un mensaje en sus redes sociales tras la aprobación a los cambios en la Guardia Nacional.

Norma Ramirez

En ese sentido, sostuvo que esta reforma constitucional era algo necesario para garantizar el apoyo de las Fuerzas Armadas en el combate a la inseguridad y al narcotráfico, y criticó la postura en contra de dos partidos de oposición en específico. "El PAN y Movimiento Ciudadano se opusieron, no dimensionan la necesidad de combatir al crimen organizado", señaló el legislador veracruzano. En el mismo mensaje, compartido desde los pasillos de San Lázaro, el morenista señaló:

"En Veracruz, en nuestro estado, hace falta reforzar, por eso aprobamos esta ley".

La Guardia Nacional originalmente había sido formada para que fuera dirigida por un mando civil; sin embargo, y por propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, esta ha pasado a formar parte de la Sedena "para evitar que se corrompa", según ha señalado el mandatario en distintas conferencias en Palacio Nacional. "Veracruzanos, cuentan con nosotros, vamos a seguir trabajando por dar herramientas de seguridad y que venga la paz en todo el estado de Veracruz", concluyó Gutiérrez Luna. M